
ACCEPTER SON DESTIN 
JUNG, Ma Vie 

 
"Ce n'est qu'après ma maladie que je compris combien il est important d'accepter son destin. 
Car ainsi il y a un moi qui ne flanche pas quand surgit l'incompréhensible. Un moi qui tient 
bon, qui supporte la vérité et qui est à la hauteur du monde et du destin. Alors une défaite 
peut être en même temps victoire. Rien n'est troublé, ni au dedans ni au dehors, car notre 
propre continuité a résisté au fleuve de la vie et du temps. Mais cela ne peut se produire que 
si notre prétention n'interdit pas au destin de manifester ses intentions." 


